

Inaugurado Primer Festival Cine por Mujeres, en Madrid



Madrid, 3 mar (RHC) El primer Festival Internacional de Cine por Mujeres se inauguró, este martes, en Madrid, con el objetivo de dar a conocer el trabajo cinematográfico de directoras, productoras y otras profesionales que han participado en todo el proceso de creación de una película en los últimos tres años.

En declaraciones a la prensa, codirectora del festival, Carlota Álvarez, aseguró que valorar así como darle visibilidad al talento de las féminas, están entre las pretensiones del evento que auspicia la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes,

Durante los seis días que dura el certamen, se proyectará una selección internacional de largometrajes de ficción y documentales.

Directoras, productoras y otras profesionales participantes presentarán sus obras y dialogarán con el público antes y después de las proyecciones.



Radio Habana Cuba